
东营企业赴山大

参加专场招聘会

本报4月16日讯(记者 李
金金 通讯员 高钧) 16日，
记者从东营市人力资源和社
会保障局获悉，为推进实施东
营市与山东大学签订的人才
合作协议，吸引更多高校毕业
生来东营就业创业，东营赴山
大参加专场招聘会

据了解，此次招聘会由山
东省人力资源和社会保障厅
主办、山东大学承办，共有500

余家来自全国各地的用人单
位和万余名来自山东大学和
省内其他高校的本科、硕士毕
业生参加。山东大学就业市场
组委会专门设立了东营市用
工企业招聘专区，全市参会单
位共42家，提供就业岗位2221

个，接受求职简历2384份，初步
达成就业意向1532个，签订用
工协议126份。

东营80多个公办学校开始办理医保卡信息采集工作

未成年人医保卡将实现全覆盖
本报4月16日讯(记者 李金金

通讯员 张慧) 16日，记者从东
营市人力资源和社会保障局获悉，4

月份人社局面向东营80多个公办学
校开展未成年人医保卡信息采集工
作，6月份分批制卡，年底前将实现
未成年人医保卡全覆盖。

据了解，继城镇职工医保卡
基本普及后，从今年 4月起，东营
市人力资源社会保障局面向全市
80多个公办学校开展未成年人医

保卡信息采集工作，本次信息采
集的对象是参加2012年城镇居民
基本医疗保险的在校学生，不收
取任何费用。市人社局将从今年6

月份开始分批制卡，年底前实现
全体参保学生人手一卡。各县区
同步开展在校学生医保卡信息采
集工作。

另外，东营人力资源和社会保
障局的工作人员介绍，本次信息采
集不包括各类院校毕业班学生，此

类学生将于今年9月升学后，在新就
读学校统一办理城镇居民医疗保险
时，再进行信息采集。

医保卡普及后，城镇居民医
疗保险征缴和支付将全部通过医
保卡实现。从2013年开始，东营市
城镇居民门诊统筹将由手工报销
逐步过渡到医保卡现场报销方
式，同时通过医保卡实现住院费
用联网结算以及异地住院费用帐
户管理。

驾驶员无纸化考试中心将上岗
可实现日考试400人次，全年组织13万人次考试

本报4月16日讯 (通讯员 王
杰 记者 吕增霞 ) 为提高人
员培训效率，满足各种类型营运
驾驶员考试需求，解决人员培训
高峰期造成考期延后或拥挤问
题，东营市交通运输局于2 0 1 1年
10月份开始开工建设的东营市营
运驾驶员无纸化考试中心，目前
即将投入运营。

据了解，考试中心共800平方
米，分候考区、考试区、办公区。候

考室可容纳学员160人，考场内电
脑90余台，同时容纳78人考试。考
试中心在程序、流程、题库方面做
了进一步的更新和完善，可以为
普通货物运输上岗证、旅客运输
上岗证、危险品运输上岗证、危险
品押运员上岗证、出租车服务监
督卡、出租车违章等进行考试考
核，能够满足各类营运驾驶员的
考试需求。系统采用指纹识别和
头像识别双重识别方式与电子档

案比对，确定考生身份后方可入
场，把住了考生准入关。考试期间
考场具备随即拍照功能，并随机
打印在成绩表单备案，进一步杜
绝了考生作弊行为。

即将投入运行的无纸化考试
中心位于东营市顺通汽车检测站
院内，可实现日考试4 0 0人次，全
年组织1 3万人次的考试能力，进
一步提高全市交通运输营业性从
业人员的培训能力。

速读
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12333政务微博

开通啦！

本报4月16日讯(记者
李金金 通讯员 李春艳)

16日，记者从东营人力资
源和社会保障局信息中心了
解到，东营人力资源资源和
社会保障局开通了12333服
务电话政务微博！市民有人
力资源和社会保障政策、求
职招聘信息、社会保障卡使
用、劳动维权、人事考试等热
点问题可以进行留言。

市民可以在新浪微博搜
索“东营12333”加关注之后
就可以在线与12333工作人
员进行互动交流！可以就自
己关心的人力资源和社会保
障政策、求职招聘信息、社会
保障卡使用、劳动维权、人事
考试等热点问题进行留言，
12333工作人员将会在第一
时间进行答复！在做好原有
电话服务的基础上，12333将
在网络上做好您身边的人力
资源和社会保障服务专家，
将各种咨询热点都织进便民
服务的“围脖”里！

新思域———

省油高品质家轿

新思域匹配的i-VTEC

发动机拥有独家的可变气门
升程技术，能够根据发动机
工况适时的调整进气门的开
度和深度，最大程度的节省
燃油。还提供独家创新的
ECON智能化绿色节能辅助
系统，该系统能通过时速表
色彩的变化来指导驾驶员进
行节能驾驶习惯的培养。

工信部公布的数据表
明，新思域1 . 8L排量车型综
合路况百公里油耗，手动挡
车型为6 . 6L/100km，自动挡
车型为6 . 8L/100km，这个油
耗表现明显低于同级别的油
耗，已经和主流小型车油耗
相差无几。 (张淑玲)

本报4月16日讯 本报16日C05版报道了《油
田一中一女生跳楼身亡》，13岁初三女生从家中
五楼跳下身亡，家长疑与学校要求剪短发有关，
校方表示没有责任。稿子发出后，不少市民就此
事发表自己的见解。假设孩子真的是因为剪短发
跳楼，有市民表示如此校规伤害了孩子的爱美之
心，也有市民表示孩子的心理承受能力值得人们
深思。

招招 聘聘

生生 活活

服服 务务

4月17日，晴间多云，偏东风转南风3～
4级，海区5～6级，气温8～25℃。

东营区：晴间多云，偏东风转南风3～4级，海区5～6级，气温8

～25℃
利津县：晴间多云，偏东风转南风3～4级，海区5～6级，气温8

～26℃
河口区：晴间多云，偏东风转南风3～4级，海区5～6级，气温8

～25℃
广饶县：晴间多云，偏东风转南风3～4级，海区5～6级，气温7

～26℃
垦利县：晴间多云，偏东风转南风3～4级，海区5～6级，气温8

～26℃
本报记者 王健 整理报道

今明两日天气预报

4月18日，晴转多云，南风3～4级，海区
5～6级，气温12～23℃。

菜菜 篮篮 子子

三三四四元元一一斤斤

大大葱葱价价格格回回落落

本报4月16日讯 (记者
王瑞景) 前段时间，大葱维
持在5元/斤左右的价位，不少
市民直叹昂贵。近日，随着气
温上升，附近地区大葱陆续
进入市场，葱价也回落到三
四元一斤。

去市场买菜的小李发
现，大葱价格已经不再那么
高高在上，把大葱重新列入
购物清单。16日，记者在超市
和农贸市场了解到，普通大
葱价格为一斤3 . 35元到4 . 48元
不等，比起半个多月前，已回
落1元多。辽河农贸市场一位
摊贩介绍，她听批发商说前
段时间大葱主要是南方产
的，量少、运费又贵。这些天
越来越暖和，寿光等地方的
葱产量增加很多，大量进入
市场，价格就下降了。

大大樱樱桃桃价价格格太太高高

吓吓退退消消费费者者

本报4月16日讯 (见习记
者 韩德勋) “大樱桃这么
贵，还是买草莓吧。”在银座
东城店，一位女士这样叹道。
记者看了一下大樱桃的价格
标签：33 . 6元每百克，也就是
168元一斤。

现在正是一些早熟的大
樱桃上市的季节，记者先后
走访了乐天玛特、胜大超市
胶州路店、银座东城店以及
一些路边的水果摊，结果发
现只有银座东城店可以购买
到大樱桃。

然而，这样的价格着实
让顾客吓了一跳。在银座东
城店，几位顾客拿着早已包
装好的大樱桃，看到售价后
便放回原处无奈地离开了。
也许是考虑到销售困难，大
樱桃被超市工作人员放到了
一个很不起眼的位置。

记者咨询了几位顾客后
得知，往年大樱桃的价格基
本在每斤50元以下。在银座东
城店外路边的水果摊上，摊
主告诉记者，现在大樱桃的
产量比较少，所以价格才会
这么高。“下个月吧，下个月
就能吃上便宜的大樱桃了。”
他说。

香香椿椿芽芽一一天天

就就跌跌55元元钱钱

本报4月16日讯 (记者
王瑞景) 随着气温回暖，一
些蔬菜水果陆续上市，刚上
市时往往价格较高，产量增
加后渐渐平价，香椿芽就是
其中一种。16日，记者了解到，
香椿芽价格为10元/斤左右，
前一天则高达15元/斤。

16日，记者走访超市和农
贸市场发现，油菜、菠菜等蔬
菜价格已为1元左右，只有香
椿芽、豆角等少数菜品维持
在10元上下的高价位。在胶州
路一家超市，香椿芽标价为
10 . 9元，另一家超市为9 . 9元，
辽河农贸市场为9元，金水农
贸市场为10元。就在前一天，
金水农贸市场的香椿芽为15

元。辽河农贸市场一位菜贩
说，今天是今年第一次卖香
椿芽，前几天进价就很贵，由
于担心卖不掉，给自己带来
损失，所以没敢进货。今天便
宜了，早上进了10多斤，卖得
很快，下午3时许就只剩1斤多
了，很多人是图个新鲜。依照
往年规律，过几天，价格还会
继续下降。

非 常

微 议

市民纷纷就《油田一中一女生跳楼身亡》发表看法：

怎样的成长氛围让孩子健康成长？

市民李先生：我也是一名孩子的家长，看到这篇报道后心中很是震惊，假设孩子真的是因为
剪短发跳楼死亡，十三四岁的孩子，特别是女孩子，正是爱美的年龄，碍于学校的规定，却要一
直留短发，统一的校服已经证明是该校的学生就可以了，为什么还要要求留短发？难道学校都要
把学生培养成一个模样，我认为学校及教育部门都应进行深思。

小小
编编
留留
言言

亲们，“非常微议”版块接受各种类型的投稿，您可以说说您最近
的现状，也可以评论时下发生的社会热点，还可以分享您最近观看的
影片、读的好书，或者您去哪儿转了转有所感受，希望能收到你们的
来稿哟～

投稿邮箱：qlwbdy@126 .com

网友草根：2010年临沂也有一名13岁女生，因为学校要求留短发，她多次受到老师
批评，最后选择服毒自尽。这样的新闻令人触目惊心，假如东营这个孩子也是因为头发
的事情跳楼，时隔两年东营也发生这样的事情！值得人们深思。

市民张先生：假设孩子的死真的与剪短发有关，从这件事情上可以看出一个孩子的心理承受
力，有多大的事情能逼着一个花一样的孩子去用死来反抗？如今的家庭教育、学校教育在培养着
怎样的孩子？这样的学生心理承受能力太差了，如果连理发都接受不了，将来到社会上怎么生
存？
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